
第１回牛田中学校 学校協力者会議＜合同部会＞報告  

 

１ 平成２４年６月１５日（金）  10：00～ 

 

２ 校長あいさつ（本年度のお願い） 

 

３ 自己紹介及び役員の決定について 

 

４ 松木委員長あいさつ 

 

５ 報告 

 

  （１） 

  （２） 

  （３） 

  （４） 

 

学校協力者会議における提言への対応 

平成２４年度の年間行事計画及び学校経営重点計画・評価計画 

第一学年野外活動等、生徒の状況 

不登校生徒の状況 

  （５）  地域における生徒の状況など 

                                          

６ 協議〈概要〉 

 ☆牛田公民館ふるさとまつりでは７名の生徒が参加し、キッズコーナーで抽選会の手

伝いをしたり、ステージ発表の準備片付け、幕引きなど、目立たないところでも頑

張って活動していた。 

 

  ☆防災教育の観点からも、中学生は地域を知っておく必要がある。中学生は逃げるだ

けではなく一人暮らしの方やお年寄りの避難の援助をする等の活動することも必要

である。そのためにも、地域の様々な活動に参加し，地域の様子を知っておくこと

も大切なことである。 

 

  ☆不登校対策として、幼・保・小・中と連携が大切。情報がきちんと伝わっていくこ

とで対策を早めに立てることができる。 
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 ☆先日、若い男性２人がいて、そのうち１人がエアガンを牛田中の生徒に向けて撃つ

という事件があった。警察へは届けている。当分警察には見回ってもらうようお願

いする。今は、何かあったら、警察に届けるようにした方がよい。 

 

 ☆夏にはスポーツセンターが涼しいので中学生が遊んでいるのを見かける。 

 

  ☆青色灯車で見回るが、今はたまっている姿を見ない。 

 

  ☆ＰＴＡで朝の挨拶運動、夕方のパトロール等の見守り活動をやってもらっている。

今は腕章をつけて回ってもらっているが、できればベストをつけて回るようにした

い。 

 

  ☆体育祭の練習を頑張っている。合唱祭もレベルが高い。上グラウンドで練習する姿

を見ていると，３年生が指示を出し、１・２年生をとてもよく引っ張っている。こ

れは、牛田中の伝統となっている。 

 

  ☆３年生との校長面接の中で，質問を２つしました。１つは、「あなたの長所は何で

すか。」２つ目は「牛田中で自慢できることは何ですか。」という内容です。２つ

目の質問で多くの生徒が答えてくれたのが、「あいさつ」「学校がきれい」という

ことでした。 

 

   ☆牛田中の生徒は、もっと伸びしろを持っている。より伸ばしてやってほしい。 

 

☆牛田中は、転勤で来られた家庭も多く、学校選択制の開始でつながりが薄くなりそ

うであるが、そういった方々を受け入れるよい風土がある。ＰＴＡ主催の地区懇談会

でも、他地域の方々も参加しやすい工夫をさらにしていきたい。 

 

７ 西本副委員長あいさつ 

 


